

Convention de Carthagène 2017 en Guyane

Compte rendu de la conférence à l'Encre sur « Le réchauffement climatique »

En présence de madame la ministre de l'environnement «Ségolène Royal»

Dans le cadre de la visite officielle de Madame la Ministre de l'Environnement à la convention de Carthagène en Guyane, les délégués de chaque classe ont assisté le vendredi 17 mars 2017 à une conférence sur le thème du réchauffement climatique dans la salle des 3 fleuves à l'Encre.

Quelques jours avant, afin de préparer la sortie, les élèves sont venus au CDI pour visionner des films pédagogiques avec Madame PIRET professeur de PSE.

La conférence a duré 1h30. Il y avait des classes représentant des collèges et des lycées de l'île de Cayenne.

Après le discours d'introduction de Madame la Ministre, plusieurs films de sensibilisation, sur la protection de l'environnement, des océans et des récifs coralliens (plus de 45 % des récifs sont en danger, notamment à cause du développement urbain côtier), ou encore sur la déforestation, qui constitue un problème majeur de par la destruction de l'habitat de certaines espèces (au rythme actuel, les forêts tropicales pourraient avoir disparu dans 100 ans), ont été diffusés.



Enfin les élèves ont pu poser des questions, un élève de Max Joséphine a demandé à Madame la Ministre : « Comment l'état français aide à lutter contre la déforestation en Guyane et en Amazonie ?

Madame la Ministre et un représentant de l'ONF y ont répondu.



Pierre MALINGOIX et Tania PIRET